

■ ICH WILL MITGLIED WERDEN IN MARIKANA

Name

Strasse

PLZ

Stadt

E-Mail

Mobil

Marikana Mitgliedsbeitrag 2,50 €/Monat

IBAN DE85 2505 0180 0910 3854 75

Sparkasse Hannover

Stichwort: MITGLIEDSBEITRAG

Spenden für Smiling Valley

Konto: IBAN DE86501900006100800584

Frankfurter Volksbank

Stichwort: SPENDE MARIKANA

Bitte in einem Briefumschlag senden an unsere

Kontaktadresse:

Marikana

c/o Irene Nierstenhöfer

marikana-dsfg@gmx.de

Schubertstr. 44, 38226 Salzgitter

MARIKANA

Deutsch-Südafrikanische Freundschaftsgesellschaft

Mit unserer Schwesterorganisation, der Südafrikanisch Deutschen Freundschaftsgesellschaft, arbeiten wir auf Augenhöhe zusammen. Mit mehreren praktischen Projekten haben wir bereits erfolgreich die Hilfe zur Selbsthilfe unterstützt:

- **LEBENSMITTELNOTHILFE WÄHREND DER PANDEMIE**
 - **UNTERSTÜTZUNG BEIM BAU EINER VERSAMMLUNGSHALLE FÜR DIE GEMEINDE**
 - **ANLAGE EINES GEMÜSEGARTENS**
 - **ELEKTRIFIZIERUNG EINES GROßEN TEILS DES TOWNSHIPS SMILING VALLEY**
- AKTUELL BAU EINES JUGENDZENTRUMS**

Hazel vom Marikana Vorstand Südafrika sagt: "Wenn wir: „German Southafrican Friendship“ sagen, dann hat jeder in Smiling Valley ein Lächeln im Gesicht!"

Für Spenden über 100 € erhaltet Ihr am Beginn des Folgejahres automatisch eine Bescheinigung für das Finanzamt. Für Beträge unter 100 € reicht der Kontoauszug. Mitglieder erhalten zwei bis drei mal im Jahr einen Infobrief. Und Ihr findet uns bei www.solidaritaet-international.de



MARIKANA DEUTSCH- SÜDAFRIKANISCHE FREUNDSCHAFTSGESELLSCHAFT

2012 streikten in Marikana bei Johannesburg die Bergarbeiter einer Platinmine des Lonmin-Konzerns selbständig für höhere Löhne und bessere Arbeits- und Lebensbedingungen. Am 16. August 2012 wurden im Auftrag des Lonmin-Konzerns und der ANC Regierung 34 streikende Bergleute erschossen.

Im Gedenken an die Opfer und zu Ehren ihres mutigen Kampfes gaben wir der Deutsch-Südafrikanischen Freundschaftsgesellschaft den Namen Marikana.

Wir sind Mitglied von Solidarität International e.V.
und vom Internationalistisches Bündnis gegen
Rechtsentwicklung, Faschismus,
Krieg und Umweltzerstörung

SÜDAFRIKA

31 Jahre nach dem offiziellen Ende der Apartheid hat sich an der sozialen Lage der Masse der schwarzen Südafrikaner nichts grundlegend geändert. 600 deutsche Firmen, darunter VW, Daimler, BASF, Bayer, ThyssenKrupp und Siemens beteiligen sich an der Ausbeutung der Arbeiter. Die Löhne sind ein vielfaches geringer als in Deutschland. Südafrika ist das Land, wo die Schere zwischen Arm und Reich am weitesten auseinanderklafft. 60,9 % der schwarzen Jugendlichen bis 24 Jahren sind arbeitslos! Das staatliche Stipendiensystem ist wegen Kürzungen kollabiert, im Jahr 2024 erhielten 121.000 Anspruchsberechtigte keine Förderung mehr. Der ehemals revolutionäre ANC von Nelson Mandela wandelte sich als Regierungspartei zum Geschäftsführer des südafrikanischen und internationalen Finanzkapitals. Seit den letzten Wahlen bildet eine Koalition aus 13 Parteien, darunter auch Faschisten, die Regierung. Bergleute und Automobilarbeiter, Frauen, Schüler und Studenten kämpfen für eine lebenswerte Zukunft und wollen sich über Länder und Kontinente hinweg verbinden und Erfahrungen austauschen.



DEUTSCH-SÜDAFRIKANISCHE FREUNDSCHAFTSGESELLSCHAFT – MARIKANA UND UNSERE SCHWESTER IN SÜDAFRIKA

Marikana hat sich im März 2014 in Dortmund/ Deutschland als Mitgliedsorganisation von Solidarität International e.V. gegründet. Wir sind Partnerorganisation der im November 2013 in East London/ Südafrika gegründeten South-african-German Friendship Society.

Uns liegt die praktische Solidarität und Völkerfreundschaft zwischen den Menschen in Südafrika und Deutschland am Herzen – den kämpfenden Arbeitern, der rebellierenden Jugend, den Frauen und Umweltschützern.

Gemeinsam mit unserer Schwesterorganisation wollen wir ein festes Band zwischen unseren Völkern knüpfen und ausbauen.

UNSERE „BIG SEVEN“

Gegenseitige praktische Solidarität und Hilfe zur Selbstbefreiung, Bekanntmachung und Unterstützung gerechter Kämpfe

- der Arbeiter- und
- Frauenbewegung,
- der Migranten,
- der Umweltbewegung und
- der Rebellion der Jugend, sowie
- die Förderung des Kampfs gegen HIV/AIDS.
- Dazu enge Zusammenarbeit mit der CPSA-ML (Kommunistische Partei Südafrika Marxisten-Leninisten).

Wir fördern den Aufbau von festen Freundschaften und Beziehungen zu Partnerorganisationen und organisieren dazu gegenseitige Besuche, Urlaubsreisen, Partnerschaften, Brieffreundschaften und Feiern.

Werde Unterstützer, Sponsor oder Mitglied von Marikana!



MARIKANA

Deutsch-Südafrikanische Freundschaftsgesellschaft